
2月8日 国際リサイクル教育センター（ＩＲEC）  

 こんにちは、近藤です。2 月 8 日より国際リサイク

ル教育センター（ＩＲ EC）は文字通り「国際」とな

ります。先月もお伝えしましたが、ブラジルより 6

名、アルゼンチン 4 名、コロンビア 3 名、メキシコ

1 名、計 14 名の研修生が 3 週間の予定でやってくる

のです。参加者は行政の環境責任者、アナリスト、リ

サイクル資源を扱う民間企業の販売責任者など。 

 受け入れる私たちには、成果の上がる、つまり中南

米においてリサイクルがより推進されるような研修

とする責任があります。このため、リサイクルの各分

野で権威ある専門家をお招きしようと奔走、7 名の講

師が当社までお越しくださることになりました。 

 さて、この講師名簿を見てますと、よくぞこれだけ

の豪華メンバーが揃ったものだ、研修生たちが聴講

するだけではもったいない、会宝通信の読者に興味

ある方がいらっしゃれば、ぜひ、お呼びしようと思う

ようになりました。そんなわけで、参加されようとお

考えのあなた、弊社（ＴＥＬ： 076-237-5133）

までご一報ください。参考になる話が聞けますよ。 

ここに外部講師の方々の講義予定をご紹介いたします。 

（午前は 9 ： 00-12 ： 00、午後は 1 ： 00-4 ： 00 となります） 

2 月 10 日午前：迫田英晴氏(経産省製造産業局自動車課

課長補佐)「自動車リサイクル法の成立過程と運用」 

2 月 10 日午後：越村春樹氏（株式会社越村商店専務）｢タ

イヤリサイクルの現状と提案」 

宮崎和夫氏（株式会社鶴商会長）「自動車に関わる非鉄金

属・レアメタル・レアアースの分別、適正処理」 

2 月 15 日午後：廣野良吉氏（成蹊大学名誉教授）「静脈産

業における世界基準と国際機関の役割」 

2月16日午後：板坂浩司氏（CIジャパン認証部部長）

「静脈産業におけるISO14001の活用」 

2月22日午後：加藤秀和氏(国際資源大学校校長・小坂/

前DOWAエコシステム環境ソリューション室長)「非鉄精

錬を利用した資源循環とその未来」 

2月23日午後：長谷川勉氏(金沢工業大学基礎教育部教

授/プラスチックリサイクル)「プラスチックリサイクルの

重要性と環境問題」 

 ちなみに、私も1講座持っておりまして、2月25日

午前に「自動車リサイクル業の意義と国際ネットワー

ク」というタイトルで講義し

ます。よければ、こちらもお

聞きください。 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 
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今月は、１月入社の新入社員 中村 亜矢さんから 

コメントをいただきました！！ 

 

ウィズ会宝 

中村 亜矢さん 

 1 月からウィズ会宝のＷＥＢ管理と、それに伴う業務に従事させて頂く事となり

ました、中村亜矢と申します。 

前職もＷＥＢ関係の仕事をしていたのですが、日々パソコンの前から一歩も動かな

い生活から一変、会社の端から端へ書類を抱えて駆け回る健康的な（！）生活に変

わり、頭も身体もフル回転状態で何とか頑張っております。また、会宝産業に入社

してから、「挨拶」の大切さを改めて実感しました。  

新しい業務について学ぶことの他に、社会人として当然のルールやマナーについて

改めて勉強し直すのは正直、意外と難しいのですが、自分の至らない面を見直す機

会に恵まれたのは、本当に有難いことだと思います。今はまだ、「御免なさい」と「申

し訳ありません」を毎日連発して、迷惑ばかりをかけている状態ですが、一日も早

く先輩の皆様からも、お客様からも「ありがとう」と声をかけて頂ける様に成長し

て行きたいと感じております。どうぞご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。  

ＴＯ 

～次はあなたの出番です～ 

 こんにちは。今回ご紹介させていただくことになりました、生産部 コンテナ管理

課の中谷祐騎です。私が入社して１年と少々が経ちました。 

 前職は車に全く関係なく、本当にゼロからのスタートでした。はじめは、タイヤ抜

きの仕事をひたすらやる毎日で、正直辛い時期もありました・・・。 

仕事は、嫌々してては上達しないし、そこからは何も生まれません。 

そこで、会宝産業の経営理念！！「私は生涯楽しく学び続ける」「私は生涯楽しく己に

挑戦し続ける」を実行しました。 

このタイヤはこうやったら抜けるなどの抜き方や、今日は１ラック抜けたから明日は

１．５ラック抜こうなど、毎日楽しみ、挑戦しながら仕事をするととても上達し、次

は、時間に余裕が出てきました。そのできた時間でいろいろ他の仕事ができるように

なりました。 

今年から、新しくできたコンテナ管理課で仕事をしていくわけですが、今までと全く

業務内容が変わるため、ゼロからのスタートとなりますが、１つ１つ確実に自分のも

のにしていき、楽しく学んで、楽しく己に挑戦していく初心を忘れずに業務をしてい

きたいと思います。 

 

 

生産部 

中谷 祐騎さん 

 1 月からウィズ会宝のＷＥＢ管理と、それに伴う業務に従事させて頂く事となり

ました、中村亜矢と申します。 

前職もＷＥＢ関係の仕事をしていたのですが、日々パソコンの前から一歩も動かな

い生活から一変、会社の端から端へ書類を抱えて駆け回る健康的な（！）生活に変

わり、頭も身体もフル回転状態で何とか頑張っております。また、会宝産業に入社

してから、「挨拶」の大切さを改めて実感しました。  

新しい業務について学ぶことの他に、社会人として当然のルールやマナーについて

改めて勉強し直すのは正直、意外と難しいのですが、自分の至らない面を見直す機

会に恵まれたのは、本当に有難いことだと思います。今はまだ、「御免なさい」と「申

し訳ありません」を毎日連発して、迷惑ばかりをかけている状態ですが、一日も早

く先輩の皆様からも、お客様からも「ありがとう」と声をかけて頂ける様に成長し

て行きたいと感じております。どうぞご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。  



を使用されていれば、その通話も無料となります。ですか

ら、ソフトバンクの携帯をお持ちのお客様には、もちろん

携帯電話からご連絡します。そうでない方は、携帯電話だ

と通話料が高くなってしまいますので、なるべく事務所

から IP 電話で連絡をすることを心がけています。今後も

身近な「もったいない」を探し、些細なことに気づく力を

養い、少しでも経費が削減できるように取り組んでいき

ます。 

  経費削減の事例   ～今月は国際業務部です～ 

 みなさんこんにちは、車輌課営業の西本と申します。 

 気付くと早いもので、当社で“ありがとうカード”を書き始めて１年が経ちました。誰で

も、ほんの些細なことでありがとうと言われることは、とても嬉しい事だと思います。自分

が素直にありがとうの気持ちを伝えるのも、とても気分の良い事だと思います。 

 当初はお礼を言う際にカードではなく、言葉で伝えればいいと思って

いました。しかし、毎日コツコツと継続していくことで、今はこのカー

ドの持つ意味を凄く実感しております。カードをもらったときの嬉しさ

や、自分がカードを書いたときの喜びなど、私はこの活動を通してたく

さんの「心」をもらいました。 

 毎日“ありがとうカード”を書くことで、感謝の気持ちを忘れずに、

仕事に励むことができます。また職場の上司や仲間達にも、感謝の気持

ちを持って接することができる自分になりました。自分でもこんなに変

わるとは思っていませんでした。今後も感謝の気持ちを忘れずに日々精

進していきたいと思います。  

 機会があれば、お客様にもありがとうカードを書いてみようと思いま

す。 

今 月 の あ り が と う ～たくさんの「心」～          

  皆さまこんにちは。今月は国際業務部です。 

 国際業務部では、以前も紹介しましたように、スカイプ

(Skype)というインターネットサービスを使い、海外との

やり取りをしています。スカイプ同士であれば、お互いに

無料で通話ができますが、お客様によっては、固定電話や

携帯電話に固執される方もおられます。スカイプという

サービスをなかなか理解できないことが、固執される原

因のひとつとなっています。しかし、無料通話ができれ

ば、お互いにメリットがありますので、使用してもらえる

よう、ダウンロードの方法や、使用方法の説明を積極的に

行っています。おかげさまで、少しずつ使用していただけ

るお客様も増えてきました。 

 また当社では、国内通話にソフトバンクのホワイトプ

ランを活用しています。事務所にもソフトバンクの携帯

電話を置き、社員間の通話が無料で行える体制を整えて

います。国内で取引のあるお客様が、ソフトバンクの携帯



相場はどうなの？ ～生産部より～ 

 皆様こんにちは。今年もあっという間に１ヶ月が経過しました。早いですね。年初に「今年はこれをし

よう」と思っていても、たった１ヶ月で後回しにしてしまうことが少なくありません。当社ではそんなこ

とがないように、毎年色紙に目標を書いて発表する場を持っています。そして仕事始めの日に発表するだ

けでなく、１年中誰でも（お客様でも）見られるような場所に掲示しています。細かいルールは特になく

一人一人が思い思いに書いていますが、目的・目標を持ち感謝の気持ちを忘れずに、一日一日を一生懸命

生きることが全員の共通目標です。 

 

 今月のおまけ 

 こんにちは。会宝産業の山口です。何だか寒いのか暖かいのか良くわからな

い日が続いていますね。三寒四温と言うにはまだ早い？ですが・・・。 

 相場の方はと言いますと、１月はまさに三寒四温でした・・・。 

良くなったり悪くなったりを繰り返しながら、なだらかな上昇傾向で、 

特に鉄関係は良かったのではないかと思います。 

 非鉄相場では、銅線が一昨年の水準に届きそうな勢いで上昇しましたが、 

マーケットの在庫も同じように増え、大暴落した頃の在庫量に届こうとして

います。月末には再び円高に振れた事も有り、若干の下落も見られましたが

今のところ安定した状態？？になっています。 

 自動車に使用されている材料は大きく分けて

①鉄②アルミ③銅④鉛ですが、世界の相場はＬ

ＭＥ（London Metal Exchange）相場にほぼ

連動しています。来月はこのＬＭＥの見方？を

実際のグラフをもとにご紹介できればと思いま

す。 

『決意表明』 

〒920-0209 

金沢市東蚊爪町1-25 

会宝産業株式会社 

ホームページもご覧ください。 

http://www.kaiho.co.jp 

〒920-0209 

金沢市東蚊爪町1-23-3 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

電話 076-237-5133 

FAX  076-237-1950 

Email : info@kaiho.co.jp 

部品課 （部品注文/担当：大森・鹿野） 

電話 076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 1月度実績 

入庫台数 803台 

処理台数 801台 

ありがとうございます 


